

2007, année de grands chantiers

by Le Moniteur - mardi, janvier 23, 2007

<https://www.correspondances.fr/2007-annee-de-grands-chantiers/>

« *L'année 2007 n'y suffira pas* », a concédé Jean-Marie Rausch, maire de Metz, en énumérant les grands chantiers de la ville lors de ses vœux à la presse.

Projet du boulevard de Trèves

Outre les transformations prévues sur les places de la République, Saint-Louis et de Chambre, la mairie entend libérer le centre-ville des bus. Elle a donc ajouté au plan de déplacements urbains adopté l'an dernier la desserte périphérique par les transports collectifs. Le maire prévoit également de contribuer au déminage et à la dépollution du Mont-Saint-Quentin afin de sécuriser ce futur haut lieu touristique messin. La ville a pris au 1^{er} janvier la maîtrise foncière des friches militaires de Mercy et des casernes du boulevard de Trèves, après de longues négociations avec la Mission pour la réalisation des actifs immobiliers (Mrai) de l'armée et un bras de fer avec les services de Bercy. La reconversion du boulevard de Trèves pourrait donc commencer cette année.